

julio 1, 2024

EL NORTE

) ÚLTIMAS NOTICIAS

X

Huracán Beryl sigue en categoría 4, se prevé aumento de ráfagas de viento y de lluvias a su paso por el Carib



Obras de alcantarillado en Palmar de Varela se entregarán en octubre y di

*

NICIO

TORIAL E

ONÓMICA

SOCIALES

Inicio / 2024 / st / 1 / La exportación de asfalto sólido que fortalece al Puerto de Barranquilla como terminal multipropósito



ECONOMICA

La exportación de asfalto sólido que fortalece al Puerto de Barranquilla como terminal multipropósito

Redacción El Norte - O julio 1 2024

El Puerto de Barranquilla fue el terminal elegido por Ecopetrol para iniciar la exportación de las primeras 2.500 toneladas de asfalto sólido, con lo cual la empresa estatal podrá atender la demanda no solo de los mercados nacionales, sino también de Centroamérica, el Caribe y Suramérica.

La operación, que se desarrolla en buques portacontenedores que salen del Puerto de Barranquilla hacia mercados internacionales, **fortalece la condición multipropósito de este terminal portuario**.

"Este logro refuerza la posición estratégica del Puerto como un punto de partida clave para la exportación de asfalto sólido de alta calidad, consolidando su rol fundamental en la cadena logística regional y global", expresó Andrés Osorio, presidente del Puerto de Barranquilla.

El ejecutivo detalló que han estado trabajando hace varios meses en hacer una adecuación de un área de 2400 metros para poder hacer todo el llenado de los contenedores, de todo el asfalto sólido que está llegando.

"Estas son inversiones que han sido representativas para nuestra compañía. No nos hemos quedado en la inversión física, también ha habido inversión en personal, en capacitación en temas de seguridad, donde hemos trabajado conjuntamente con la Policía Antinarcóticos, con todo el equipo de seguridad y de logística de Ecopetrol, del Grupo Horizontal que llegó con nosotros para traernos esta oportunidad", añadió.

Osorio destacó que se está haciendo algo completamente innovador, "algo que realmente va a apoyar los ingresos de Ecopetrol que al final son los ingresos de toda nuestra Nación", dijo.



La operación

La producción del asfalto se inicia con la selección, caracterización y segregación de crudos aptos para este producto y continúa en las unidades de destilación primaria de la refinería de Barrancabermeja.

La empresa aliada de Ecopetrol, Big River tiene una planta con capacidad de producción de 20 mil toneladas, donde realiza el proceso de enfriamiento del asfalto a una temperatura controlada, para solidificarlo y empacarlo sin que pierda sus propiedades fisicoquímicas.

En este proceso se obtiene el asfalto líquido AC30, la especificación de calidad que cumple con los estándares internacionales exigidos. Luego es enviado al Llenadero de la Refinería para su entrega final en carrotanques a una temperatura de 160 grados centigrados.

Posteriormente, el asfalto es empacado en bolsas con capacidad de 1.300 kilos, para finalizar en la planta de Big River





donde se carga en buques portacontenedores hacia los mercados internacionales.

"Este producto nos permite llegar a nuevos mercados en particular a aquellos que no tienen facilidades logísticas para recibir el asfalto en estado líquido. De esta forma, iniciamos la producción y comercialización de asfalto sólido para mercados de Centro América y el Caribe", expresó Arturo Saldarriaga, gerente(e) de la Refinería de Barrancabermeja

En materia ambiental se destaca que la mayor producción de asfalto sólido le aportará a Ecopetrol una reducción de 1.8 millones de toneladas de CO2 equivalentes por año.

Para seguir ampliando su capacidad operativa, el Puerto de Barranquilla avanza en la construcción del Muelle 0, que estará culminado en agosto. Es un muelle multipropósito de 120 metros lineales que ampliará la capacidad de atraque del terminal con nueve posiciones simultáneas.

Además, este año el puerto puso en funcionamiento la Bodega No. 8 con la que triplicó su capacidad de almacenamiento de alimentos secos, línea blanca y construcción.

- 6		\sim
	•	- 12







йŵ)	M	æ
	•	_

Deia un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con * Comentario *

NI	n	m	h	rα	*

Correo electrónico *

MÁS HISTORIAS



Internacionalizarse no es un desafío, es una necesidad: Christian Daes



Es muy importante apoyar a los empresarios a llegar a más mercados internacionales: CCB

O julio 1, 2024 @ Redacción El Nort



Gobernación socializa subsidios de Vivienda en feria de crédito hipotecario

O junio 30. 2024 ☑ Redacción El Norte



TEBSA- GENERAMOS ENERGÍA



GASES DEL CARIBE



ENTRADAS RECIENTES

Huracán Beryl sigue en categoría 4, se prevé aumento de ráfagas de viento y de lluvias a su paso por el Caribe

Obras de alcantarillado en Palmar de Varela se entregarán en octubre y diciembre: gobernador

Sale Néstor Osuna del Ministerio de Justicia, lo reemplaza Angela María Buitrago

Editorial: Atlántico no está preparado para enfrentar La Niña

65 asesinatos en Barranquilla y el Atlántico en junio, 12 en tres días

COMENTARIOS RECIENTES

Clemente Santiago Villafañe en Benedetti habría orquestado escándalo contra jefe de gabinete del

Redacción El Norte en Estos son los 4 precandidatos de Colombia Humana a Gobernación del Atlántico v 11 a la Alcaldía de Barranquilla

Clemente Santiago Villafañe en Estos son los 4 precandidatos de Colombia Humana a Gobernación del Atlántico y 11 a la Alcaldía de Barranquilla

Jacke Africano en Control Academic, la plataforma que facilita procesos de las instituciones educativas

ARCHIVOS

julio 2024

junio 2024

mayo 2024

abril 2024 marzo 2024 febrero 2024 enero 2024 diciembre 2023 noviembre 2023 septiembre 2023 agosto 2023 julio 2023 junio 2023 mayo 2023 abril 2023 marzo 2023 febrero 2023 enero 2023 noviembre 2022 octubre 2022 septiembre 2022 agosto 2022 julio 2022 junio 2022 mayo 2022 abril 2022 marzo 2022 enero 2022 diciembre 2021 noviembre 2021 octubre 2021 septiembre 2021 agosto 2021 julio 2021 junio 2021 mayo 2021 abril 2021 marzo 2021 febrero 2021 enero 2021 diciembre 2020 noviembre 2020 octubre 2020 septiembre 2020 agosto 2020 julio 2020 junio 2020 mayo 2020 abril 2020 marzo 2020 febrero 2020 enero 2020 diciembre 2019 noviembre 2019 octubre 2019 septiembre 2019 agosto 2019 julio 2019 junio 2019 mayo 2019 abril 2019 marzo 2019 febrero 2019 enero 2019 diciembre 2018 noviembre 2018 Alcaldía de Barranquilla

TE PUEDEN INTERESAR



Huracán Beryl sigue en categoría 4, se prevé aumento de ráfagas de viento y de Varela se entregarán en octubre y lluvias a su paso por el Caribe



Obras de alcantarillado en Palmar de diciembre: gobernador Verano



Sale Néstor Osuna del Ministerio de Justicia, lo reemplaza Angela María Buitrago



Editorial: Atlántico no está preparado para enfrentar La Niña